

「1学期の実習を頑張りました！」（高等部生活コース3年）

3年生は、あと一週間で学校生活最後の夏休みを迎えます。この1学期も、新型コロナウイルス感染症のため緊急事態宣言が出され、産業現場等における実習においても、みんなが計画どおりに実施できたわけではありませんでした。そのような状況の中ですが、卒業後の生活につながるように、持てる力を発揮して実習に取り組むことができました。

新型コロナウイルス感染症にかからないように気を付けて、この夏休みが充実したものになるように過ごしてもらいたいと思います。

決意表明式：来週からの実習に向けて目標を決め、実習を頑張るという気持ちを、みんなの前で発表しました。



産業現場等における実習：それぞれの卒業後の進路に合わせて、社会の雰囲気を感じながら実習に取り組みました。



校内実習：箸入れ・調味料のセット作り・マスク用布の裁断・衣装カバーをシールと一緒に袋に入れる作業をするグループ、デニムの解体をするグループ、カタログはがしをするグループ、農園芸のグループの4つのグループに分かれて、委託作業などを頑張りました。



実習の報告会では、頑張ったことや今後頑張ることなどを、みんなの前で発表します。